

Excluyen a trabajadoras de estancias infantiles de lista para recibir vacuna

Por **Martín Rodríguez / PULSO** - Martes, 04 mayo 2021 11:14 a.m.



Comenzaron a surgir quejas por exclusión de trabajadores de la educación en el proceso de vacunación. Por lo pronto, hay trabajadoras de estancias infantiles que no aparecen en la lista.

A- A A+

Gloria Iveth García Valle, trabajadora de una instancia infantil en la capital potosina, denunció la exclusión de 15 trabajadoras de su institución.

Explicó que se les está exigiendo haber sido previamente incluidas en una lista del Sistema Nacional DIF, y hasta que llegaron se dieron cuenta de la exclusión.

Dijo que también se les exige un registro ante el Sistema Educativo Estatal Regular, pero en ninguna parte de la convocatoria hay una cláusula que diga que deben contar con esos registros para tener derecho a la vacuna.

El único requisito era la extensión de una carta o constancia de que se labora en la estancia, y una carta del Sistema Nacional DIF.

